

## Mitteilung

im: **Gemeinderat**

---

**Betreff: Jubiläen der Städtepartnerschaften 2009/2010**

Bezug:

Anlagen: Bezeichnung:

---

### Die Verwaltung teilt mit:

2009 und 2010 feiert die Stadt Tübingen drei Städtepartnerschaftsjubiläen: Im kommenden Jahr das 50-jährige Bestehen der Städtepartnerschaft mit Monthey, außerdem 25 Jahre Städtepartnerschaft mit Perugia. 2010 jährt sich die Unterzeichnung des Städtepartnerschaftsvertrages mit Aix-en-Provence zum 50. Mal.

Die Feierlichkeiten anlässlich der Partnerschaftsjubiläen der Städte Perugia und Monthey im Jahr 2009 sollen am Donnerstag, den 16. Juli stattfinden. Nach einem offiziellen Festakt mit den Gästen aus der Schweiz und aus Italien im Großen Sitzungssaal ist ein gemeinsames Abendessen im Sommerrefektorium Bebenhausen geplant. Zu den Feierlichkeiten wird, neben den offiziellen Gästen aus Monthey und Perugia, jeweils eine Kulturgruppe aus den beiden Partnerstädten eingeladen.

Die Jubiläumsfeier in Monthey soll am 6. Juni 2009 stattfinden. Die offizielle Einladung aus der Schweiz an Oberbürgermeister Boris Palmer und eine Delegation erfolgt Anfang nächsten Jahres. Wann das 25-jährige Jubiläum in Perugia gefeiert wird, steht bis jetzt noch nicht fest. Die Einladung hierfür wird ebenfalls Anfang nächsten Jahres verschickt.

Für die Feierlichkeiten des 50-jährigen Bestehens der Städtepartnerschaft mit Aix-en-Provence in 2010 ist noch kein Termin festgelegt. Um den offiziellen Festakt sind „Französische Tage“ in Zusammenarbeit mit möglichst vielen Tübinger Institutionen und Partnern geplant.

Neben den drei genannten Städtepartnerschaftsjubiläen jähren sich 2009 die Vertragsunterzeichnung mit Durham zum 40. und die mit Petrosawodsk zum 20. Mal. Im Jahr 2010 können wir zudem auf die 45-jährige Beziehung zu unserer amerikanischen Partnerstadt Ann Arbor zurückblicken.